

BMW International Open 2010



Presse-Information

08. Juni 2010

Rookie trifft auf Routiniers.

Supertalent Manassero sowie der sechsfache Majorsieger Faldo und Publikumsliebling Jiménez verstärken Weltklassefeld in Eichenried.

München. Rund zwei Wochen sind es noch bis zum Beginn der 22. Auflage der BMW International Open am 24. Juni. Während in München-Eichenried auf Hochtouren gearbeitet wird, steigt auch die Vorfreude auf Deutschlands einziges Spitzenturnier. Denn es liegen neue prominente Zusagen vor. So wird mit Matteo Manassero (Italien) das aktuell größte Talent des Golfsports und mit Sir Nick Faldo (England) der erfolgreichste europäische Profi aller Zeiten abschlagen. Außerdem kommt mit Miguel Ángel Jiménez (Spanien) ein dreifacher BMW Titelgewinner (BMW Asian Open 2004, BMW International Open 2004, BMW PGA Championship 2008) und Publikumsliebling zurück nach Eichenried.

Die drei hochkarätigen Zugänge komplettieren das stärkste Feld der Turniergeschichte. Mit dem dreifachen Majorchampion Ernie Els (Südafrika) und dem Engländer Paul Casey schlagen zwei Spieler aus den Top Ten der Weltrangliste ab. Martin Kaymer, Sieger der Jubiläumsauflage BMW International Open 2008, wird alles daran setzen, mit einem neuerlichen Triumph auf dem Championship Course in Eichenried wieder unter die besten Zehn der Welt vorzustoßen. Neben ihm hoffen weitere Tourgrößen wie Sergio García (Spanien) oder Robert Karlsson (Schweden) auf den Titel – was unter den Augen von Europas Ryder-Cup-Kapitän Colin Montgomerie (Schottland) zugleich wichtige Qualifikationspunkte für den Kontinentalwettstreit Anfang Oktober in Wales bedeuten würde.

„Wir sind sehr stolz, unseren Zuschauern und allen Golffans so ein exzellentes Spielerfeld präsentieren zu können“, sagte Turnierdirektor Marco Kaussler bei einer Pressekonferenz im GC München Eichenried. „Eine so interessante Mischung von erfahrenen Champions und aufstrebenden Jungprofis bekommt man selten bei einem Turnier zu sehen.“

Der Italiener Manassero, 17, gilt unter vielen Fachleuten und Spielerkollegen bereits als künftige Nummer Eins des Golfsports. Schon als Amateur sorgte er mit einem 13. Platz bei der British Open 2009 in Turnberry für Furore. Diesen April überstand er als jüngster Spieler aller Zeiten den Cut beim US Masters in Augusta. Erst in der Folge, vor einem Monat bei der BMW Italian Open, trat Manassero dann ins Profilager über.

Firma
Bayerische
Motoren Werke
Aktiengesellschaft

Postanschrift
BMW AG
80788 München

Hausanschrift
Petuelring 130

Hausanschrift
Forschungs- und
Innovationszentrum (FIZ)
Knorrstraße 147

Telefon
Zentrale
+49 89 382-0

Fax
+49 89 382-25858

Internet
www.bmw.com

Bankkonto
BMW Bank GmbH
Konto 5 100 940 940
BLZ 702 203 00

IBAN DE02 7022 0300
5100 9409 40

SWIFT(BIC)
BMWBDEM1

Aufsichtsrats-
vorsitzender
Joachim Milberg

Vorstand
Norbert Reithofer
Vorsitzender
Frank-Peter Arndt
Heribert Diess
Klaus Draeger
Friedrich Eichner
Harald Krüger
Ian Robertson

Sitz und
Registergericht
München HRB 42 243



BMW International Open 2010



Demgegenüber haben der sechsfache Major-Champion Faldo sowie Jiménez schon ziemlich alles erlebt auf den Golfplätzen dieser Welt. Wie sie wird auch Lokalmatador Bernhard Langer versuchen, die überlegene Physis der Jüngeren mit seiner großen Erfahrung auszugleichen. Der Bayer kämpft im 20. Anlauf und nach fünf zweiten Plätzen um seinen ersten Sieg bei der BMW International Open.

Spieler wie Zuschauer der BMW International Open werden dieses Jahr einige Veränderungen am Meisterschaftskurs von Eichenried bemerken. So ist der Teich an der 12. Spielbahn (Par 3) näher an das Grün gezogen und nach hinten erweitert worden. „Eine Zunge des Grüns reicht jetzt in den Teich hinein“, erklärte Korbinian Kofler, Geschäftsführer des Golfclubs München Eichenried. „Dadurch sind neue Fahnenpositionen möglich, die spektakuläre Schläge verlangen. Ist ein Ball nur etwas zu kurz oder mit etwas zu viel Spin geschlagen, landet er schnell im Wasser.“

Daneben ist das Fairway an Loch 15 redesignt worden, so dass es jetzt perfekt zur neuen Architektur dieser Spielbahn passt. Bereits zur BMW International Open 2009 war der Championship-Abschlag um 62 Meter nach hinten verlegt worden – die schlechten Wetterbedingungen machten es dann jedoch unmöglich, die verlängerte Version zu spielen. Ein Jahr später soll es nun also zur Premiere der neuen 15. Bahn kommen.

Auch die Rahmenbedingungen auf der Anlage haben weiter an Qualität gewonnen. Neue Bäume zwischen den Spielbahnen, eine verbesserte Wegführung sowie gärtnerische Verschönerungen rund um Clubhaus und Einfahrtsbereich machen den Besuch der BMW International Open mehr denn je zu einem attraktiven und komfortablen Erlebnis. Zum Wohlbefinden der rund 60 000 erwarteten Besucher werden natürlich auch wieder zahlreiche Golf- und Unterhaltungsangebote in der Public Area beitragen. Ein erster Höhepunkt der Turnierwoche in Eichenried ist das BMW Pro-Jugend Turnier am Dienstag. Am Mittwoch wird dann wie immer das Pro Am ausgetragen. Die Spieler freuen sich zudem ganz besonders auf die traditionelle Players' Party am Samstag im P1.

Aktuelle Pressemeldungen, Pressemappen und für redaktionelle Zwecke rechtfreies Bildmaterial zu den BMW Group Sportaktivitäten finden Sie unter:
www.press.bmwgroup-sport.com

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

BMW Sportkommunikation
Nicole Stempinsky
Tel: +49 89-382 51584
E-Mail: Nicole.Stempinsky@bmw.de
Internet: www.bmw-golfsport.com

